
Niederschrift 
 

über die Einwohnerversammlung der Gemeinde Prisdorf am 19.01.2011 um 20:00 Uhr 
in Hoyer´s Gasthof, Hauptstr. 102, 25497 Prisdorf 

 
Beginn: 20:00 Uhr       Ende: 22:00 Uhr 
 
Teilnehmer:  
 
Herr Bürgermeister Wilfried Hans als Leiter der Versammlung, 
Herr Reimer Steenbock und 
Frau Marlies Steenbock-Dewenter, 
beide Gesellschaft für Kommunalberatung und Kommunalentwicklung, GeKom, 
Herr Ingo Holm, Amt Pinnau, Protokoll 
42 Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Neufassung der Straßenbaubeitragssatzung für die Gemeinde Prisdorf 
(Vortrag: Frau Marlies Dewenter-Steenbock und Herr Reimer Steenbock, Gesell-
schaft für Kommunalberatung und Kommunalentwicklung mbH, GeKom) 

3. Neufassung der Erschließungsbeitragssatzung für die Gemeinde Prisdorf 
(Vortrag: Frau Marlies Dewenter-Steenbock und Herr Reimer Steenbock, Gesell-
schaft für Kommunalberatung und Kommunalentwicklung mbH, GeKom) 

4. Sonstige Anfragen 
 
 
zu TOP 1 
Begrüßung 
 
Herr Bürgermeister Hans eröffnet um 20:00 Uhr die Einwohnerversammlung und begrüßt die 
anwesenden Einwohnerinnen und Einwohner und Gäste. 
 
  
zu TOP 2 und TOP 3 
Neufassung der Straßenbaubeitragssatzung für die Gemeinde Prisdorf 
Neufassung der Erschließungsbeitragssatzung für die Gemeinde Prisdorf 
 
Frau Dewenter-Steenbock stellt sich und ihren Ehemann Reimer Steenbock und das Unter-
nehmen Gekom vor.  
Nach einleitenden Worten übergibt sie an Herrn Reimer Steenbock. Er erläutert, dass er in 
seinem Vortrag die Themen Straßenbaubeitragssatzung und Erschließungsbeitragssatzung 
gemeinsam behandeln wird.  
 
Herr Steenbock erläutert ausführlich anhand praktischer Beispiele die wesentlichen Inhalte 
des Entwurfes der Straßenbaubeitragssatzung für die Gemeinde Prisdorf, die mittels Beamer 
visuell für die Anwesenden dargestellt wird.  
 
Fragen von Einwohnerinnen und Einwohner werden von ihm beantwortet.  
 
Nach den ausführlichen Erläuterungen bedankt sich Herr Bürgermeister Hans bei Frau De-
wenter-Steenbock und Herrn Steenbock für diesen Vortrag.  



 
Herr Bgm. Hans teilt den Anwesenden mit, dass die Straßenbaubeitrags- und Erschlie-
ßungsbeitragssatzung den gemeindlichen Gremien zur Beschlussfassung vorgelegt werden 
(voraussichtlich im 1. Quartal 2011) 
 
 
zu TOP 4 
Sonstige Anfragen 
 
Fragen von Einwohnern: 
 

Einwohner Frage Antwort 

Herr Denker Wie ist der Stand und das weite-
re Verfahren mit dem AZV für 
eine schnelle Internetverbindung 
in Prisdorf geplant? 

Ende 2010 gab es ein Gespräch mit 
dem AZV.  
Für Mitte 2012 ist der Baubeginn 
vorgesehen, wenn 60 % der Haus-
halte sich daran beteiligen. Ende 
2011 soll mit der Öffentlichkeitsarbeit 
begonnen werden. Über das schnelle 
Breitband soll Telefon, Internet und 
Fernsehen angeboten werden. 

Derzeit sind in Prisdorf nur Kupferlei-
tungen vorhanden, vorgesehen ist 
eine Glasfaserleitung  mit 50 Mbit 
Up- und Download 

Frau Breckwoldt Wie ist der Stand der Sanierung 
der Bilsbek-Brücke in der 
Hauptstraße? 

Der Stand ist unverändert. Der Lan-
desbetrieb hat für 2012 Mittel einge-
worben. Diese sind aber noch nicht 
bewilligt.  

Es wird befürchtet, dass es mit einer 
Sanierung länger dauern könnte. 

 
 
Um 22:00 Uhr schließt Herr Bürgermeister Hans die Einwohnerversammlung und dankt den 
Einwohnerinnen und Einwohnern und den Gästen für ihr Erscheinen. 
 
 
 
 
 
 
_____________________ 
(Hans) 
Bürgermeister 
 
 
 
 
_____________________ 
(Holm) 
Protokollführer 


